

MARNE

51

## Les boulangers de Châlons-en-Champagne mobilisés pour leur ville

L'annonce, au mois d'octobre, de la dissolution du 1<sup>er</sup> Régiment d'Artillerie de Marine et de la 1<sup>re</sup> Brigade mécanisée fut un véritable choc pour les habitants de Châlons-en-Champagne. En effet, le départ de plus de 1200 militaires entraîne des conséquences totalement négatives pour la vie de la cité, pour son économie, ses artisans, ses commerçants, ses écoles, ses activités associatives.

Pour réagir à cette situation, le maire de la ville Benoît Apparu, les élus locaux et les acteurs économiques, parmi



Photos : J. Gondard

lesquels Grégory Piraux, président de l'UPA Marne et président de la Fédération départementale des Boulanger, ont lancé un appel à la mobilisation des Châlonnais.

Cette mobilisation a notamment pris la forme d'une carte postale géante qui sera adressée à François Hollande.

Le 7 novembre, à l'appel de leur président, les boulangers châlonnais se sont retrouvés dans le hall de l'Hôtel de ville pour signer cette carte postale et réclamer au Président de la République, un meilleur avenir pour Châlons.

